

# La asociación Mater Lingua incorpora el esperanto a su oferta de cursos de verano

*cristina barral*

## El colectivo de alumnos de la Escola Oficial de Idiomas ofrece doce propuestas, entre ellas, ruso, árabe y griego moderno

**04 jun 2014** . Actualizado a las 07:00 h.

El curso académico afronta su recta final, pero Mater Lingua, la asociación de alumnos y exalumnos de la Escola Oficial de Idiomas (EOI) de Pontevedra, ultima los preparativos para sus actividades de verano. Según explicó ayer Ana Lozano, la oferta del 2014 incluye cursos de idiomas y clubes de conversación en varias lenguas y en distintos niveles, que se desarrollarán durante todo el mes de julio.

Inicialmente, Mater Lingua ofrece un amplio abanico de propuestas, aunque su realización o no dependerá de que se consiga el número mínimo de alumnos para cada curso, que es de cinco personas. En el caso de los cursos de idiomas, la apuesta incluye doce lenguas. La novedad este año es la incorporación del esperanto, una lengua auxiliar artificial creada por el oftalmólogo polaco Lázaro Zamenhof en 1887. El vocabulario se extrajo de muchos idiomas y se escribe con una versión modificada del alfabeto latino. «Surgió la posibilidad del esperanto porque nos lo ofreció un profesor y nos dijimos, ??por qué??. Ahora hay que ver si hay demanda», comentó Ana Lozano.

Además del esperanto, se plantean cursos de chino, japonés, árabe, griego moderno, español para extranjeros, ruso y distintos niveles de alemán, francés, italiano, inglés y portugués. Estos seminarios tiene una duración de 40 horas. El precio es de 4 euros por hora para socios de Mater Lingua, y 5 euros para los no socios. Para practicar idiomas se planifican también clubes de conversación en las lenguas que ofrece la EOI de Pontevedra: alemán, francés, inglés, italiano y portugués. Se establecen varios niveles para los participantes (básico, intermedio y avanzado). Los clubes de conversación tienen una duración de 15 horas.

Las personas interesadas en alguna actividad tienen que inscribirse en el blog de la asociación -materlingua.wordpress.com-, donde pueden encontrar más información. El plazo remata a finales de junio. El colectivo se creó en el 2009 y cuenta con una veintena de socios de varios municipios de la provincia.

---

Archivado en:

---

---